

ALEJANDRA MALDONADO

Febrero 2018

“Porque el reino de Dios no es cuestión de palabras, sino de poder.” 1 Corintios 4:20



¡Queridos hermanos en Argentina reciban mis saludos desde Suecia!

Quisiera en primer lugar agradecer al Señor por este nuevo año que ha comenzado, sabiendo que el Amor de Dios nos seguirá sosteniendo como lo ha hecho hasta ahora; que por la Gracia del Señor Jesucristo seguiremos avanzando y que lo haremos juntos por Su Espíritu, quien pone en todos nosotros el mismo sentir: llevar adelante la obra encomendada hasta lo Último de la Tierra.

El año ha comenzado tranquilo y las actividades se han ido normalizando después de las Fiestas. Aquí en Strömsund las actividades semanales han seguido su marcha durante todos estos meses; y las actividades regionales comenzaron en Febrero.

Actividad de Líderes: El 18 de Febrero tuvimos la primera actividad de la zona donde colaboro. Pasamos todo el domingo en la iglesia, comenzando desde el

almuerzo. Además del servicio en la tarde, tuvimos talleres en los cuales hablamos sobre el Espíritu Santo. Gracias al Señor pude compartir un taller y tener un buen tiempo de oración en el cual el Espíritu Santo se movió.

Hice hincapié en el Poder del Espíritu Santo que necesitamos para despertar nuevamente a esta nación y traerla al Señor Jesucristo. Y es justamente ese poder el que la iglesia en Suecia no tiene. Por eso creo que en este tiempo nuevo para esta nación, el Señor está moviendo las aguas para despertarle del sueño espiritual. Sigamos orando....

Escuela Bíblica: del 02 al 04 de Marzo tuvimos una Escuela Bíblica. Era un grupo de nuevos convertidos de Afganistán, alrededor de 15 varones...yo fui la única mujer entre ellos...

Es maravilloso ver al Señor obrar en cada detalle. Pude hablar con una hermana que ayuda en la cocina y es de Afganistán y ella me contaba que en su país nunca una mujer les enseña a los hombres. El rol de la mujer es en casa, teniendo hijos, cuidando de ellos y del marido. Creo que el Señor está restaurando en estos nuevos hermanos aún esta visión distorsionada y de menosprecio hacia la mujer... Y les trajo una maestra desde Argentina, que encima, según la opinión de todos, tiene los rasgos de una mujer árabe... ¡Bendito el Señor que trabaja en todos los detalles!

En esta escuela bíblica no pudimos sacar fotos. Es que en la Escuela bíblica anterior, alguien subió fotos a Facebook y uno de los chicos asistentes tuvo muchos problemas con los musulmanes alrededor. Les cuento esto para que podamos orar. La presión del Islam sigue siendo real también acá y el temor es mucho. Quizá haya muchos más que quisieran acercarse a Jesús, pero el miedo a la represalia y persecución se los impide. Entendamos hermanos que es algo espiritual y demoníaco, por lo cual, debemos orar y batallar para que a pesar de todo intento del enemigo, estos jóvenes puedan llegar al conocimiento de Jesús!!!!



El sábado en la tarde tuvimos un pequeño culto. Hubieron dos chicos que contaron sus testimonios impactantes de cómo conocieron al Señor. También tuvimos unas alabanzas en persa y sobre todo un buen tiempo de oración. Pude orar y dejé que el Espíritu orara a través de las lenguas. La Presencia del Señor era muy fuerte y todos ellos fueron bendecidos.

Al terminar la Escuela Bíblica el día domingo, les compartí unos versículos de la Escritura que el Señor me había dado para ellos: San Juan 16: 25-27, 33. También cerramos este tiempo con mucha oración.

Luego se acercaron varios chicos a charlar conmigo y quiero contarles al menos dos testimonios para que ustedes sean tan bendecidos como lo fui yo.



- Un joven de 19 años me contó que en Suecia, él se congregó en una iglesia mormona, creyendo que era cristiana. Había leído todo el libro del mormón y estaba listo para bautizarse, pero una semana antes del bautismo, Migraciones lo mudó a otra ciudad. Allí comenzó a congregarse en una iglesia cristiana y conoció a Jesús!!! Se dio cuenta del error de la otra iglesia y cómo el Señor lo había guardado. Le dije que Dios tenía grandes planes con su vida y me respondió: *“Yo sé que Dios tiene planes conmigo. Sé que Dios me trajo a Suecia para obtener algo y fue a Jesús. Ahora no estoy preocupado por Migraciones, porque a donde sea que vaya Jesús irá conmigo”*.
- Otro joven se acercó después y me dijo que él se había estado congregando por dos meses, pero sólo porque quería decirle a Migraciones que era cristiano para poder quedarse en el país. Pero me dijo que en las últimas dos semanas y también después de esta Escuela Bíblica, su corazón había cambiado y ahora creía en Jesús. Me preguntó afligido qué podía hacer, ya que si le decía ahora a Migraciones que era cristiano no le creerían. Debo mencionar que este joven ya ha tenido 3 decisiones negativas de Migraciones, lo que significa que Sí o Sí debe dejar Suecia. Le dije que orara y dejara a Dios actuar a favor de su vida. Me pidió que orara por él y lo hice. Me sorprendió cómo lloraba... Y mientras oraba por él, el Señor trajo un versículo a mi corazón para él: Éxodo 14:14.

Hermanos amados... Oremos por puertas abiertas, por manifestación del poder de Dios, de milagros, de salvación!!!!!! Cómo quisiera que pudieran estar aquí conmigo y contemplar la necesidad, pero también todo lo que el Espíritu del Señor está haciendo!!!!!! Por favor, oremos, oremos, oremos por nuestros hermanos pequeños, que sean afirmados en su fe, que sean instrumentos en las manos del Señor, que vean la manifestación del poder de Dios, que sientan el amor de Dios, que excede a todo conocimiento, que se enamoren más de Jesús y que alcancen a otros con el mensaje del Evangelio!!!!!!

MOTIVOS DE ORACIÓN

1. Por la situación espiritual de Suecia. La falta de obreros, la falta de cristianos en las iglesias, la falta de iglesias, la falta de jóvenes y niños dentro de las congregaciones, la oscuridad y la depresión, el secularismo, y podría seguir con la lista...hacen de esta tierra un terreno muy duro para vivir y trabajar. Oren por la intervención del Señor y su misericordia una vez más sobre esta nación que está en tremendas tinieblas. Y oren por mí, por fortaleza y sabiduría.
2. Por mi mamá. Por su salud, buen ánimo y protección.



Si desea ser parte de este proyecto, puede hacerlo realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N° 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios).

Debe informar luego a: recibos@dnmargentina.org; al teléfono (5411)4958-5095/5195 ó Fax 4958-5677, avisando que es para este proyecto.